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¿Qué es rendición de cuentas? 
 
 
 

“La rendición de  cuentas  es  el  proceso  en  el  cual  las  administraciones 

públicas del orden Nacional y Territorial y los servidores públicos comunican, 

explican y argumentan sus acciones a la sociedad” (MEN, 2007). La conforma 

el conjunto de acciones planificadas y su puesta en marcha por las instituciones 

del Estado con el objeto de informar a la sociedad acerca de las acciones y 

resultados producto de su gestión y permite recibir aportes de los ciudadanos 

para mejorar su desempeño. 
 

En este sentido, la rendición de cuentas es un proceso de “doble vía” en el cual 

los servidores del Estado tienen la obligación de informar y responder por 

su gestión, y la ciudadanía tiene el derecho a ser informada y pedir 

explicaciones sobre las acciones adelantadas por la administración (Porras, 

2007). 



 

 

Referentes para la rendición de cuentas 
 
 
 

 

❑ Principios constitucionales :  transparencia, 

responsabi l idad, eficacia, eficiencia e imparcialidad y 

participación ciudadana en el m a n e j o  d e  l o s  r e c u r s o s  

p ú b l i c o s  y  l o s  p r o y e c t o s  presentados. 
 

❑ Documentos de política: Plan Nacional de Desarrollo, Plan de 

Desarrollo Territorial, Plan Educativo Institucional, Plan de 

Mejoramiento Institucional. 
 

❑ Marco Legal: Constitución Política, Ley 115 de 1994, Ley 715 

de 2001, la Ley 489 de 1998 y la Ley 1474 de 2011, Decreto 

4791 de 2008, Decreto 1860 de 1994, Directiva Ministerial No. 

22 del 21 de julio de 2010. 
 
 

❑ Periodicidad: El decreto 4791 de 2008 establece que para lo 

relacionado con la gestión de los Fondos de Servicios 

Educativos, los establecimientos educativos deberán realizar 

una audiencia pública a más tardar el último día de febrero de 

cada año, previa convocatoria a la comunidad educativa. No 

obstante, si el establecimiento educativo lo considera 

pertinente, podrá realizar más de una audiencia al año (MEN, 

2010). 
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La Sede Tinajones cuenta con 
68 estudiantes en los niveles de 
preescolar y básica primaria 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

La     Sede     Pecados     abajo, 
ubicada en la Vereda Pescados 
atiende 17 estudiantes en los 
niveles de preescolar y 
primaria 

 
 
 
 
 
 
 

La Sede Villanueva, ubicada en 
la Vereda    del mismo nombre 
atiende 568 estudiantes en los 
niveles de preescolar, primaria, 
secundaria y la media 



 

 
 

INSTITUCION EDUCATIVA VILLANUEVA 
 
 
 
 

La Institución Educativa Villanueva fue creada mediante resolución 

No. 0061 de enero 25 de 2013 y ampliado su servicio en jornada 

única mediante resolución 001001 del 16 de mayo de con código 

Dane 223855000040, la institución educativa está conformada en la 

actualidad con una sede Principal y dos sedes: Pescado Abajos y 

Tinajones. 
 

Cuenta con una nómina de 27 Docentes, un Orientador Escolar, Un 
Coordinador y un Director Rural, con una población escolar total de 

653 estudiantes. 
 

Brinda educación en los niveles: Preescolar, Básica Primaria, Básica 

Secundaria y Media. 
 

La Institución Educativa se encuentra ubicada en la parte Nororiental 

del Municipio de Valencia a 11 kilómetros de la cabecera municipal 

en el corregimiento de Villanueva, v í a  esta que es una salida a la 

ciudad de montería. 



 

Indicadores de Referencia en el Presente Informe- Rendición de Cuentas 
 

Ejes temáticos e indicadores: Los ejes temáticos de la rendición de cuentas deberán tener como referentes 

obligatorios el Plan Nacional de Desarrollo, el Plan de Desarrollo Territorial, el Plan Educativo Institucional y los 

Planes de Mejoramiento de los establecimientos educativos oficiales. 
 

PRIMER INDICADOR – CIERRE DE BRECHAS 

ENFASIS DE 
POLITICA 
EDUCATIVA 

¿QUE SE LOGRO? COMO SE 
LOGRO? 

¿QUE SE 
GASTO? 

¿COMO SE 
GASTO? 

QUE SE PROYECTA A FUTURO 

 

 
PORCENTAJES DE 
ESTUDIANTES 
BENEFICIADOS 
CON GRATUIDAD y 
CON RECURSOS 
ADICIONALES  
GIRADOS PARA 
ATENCION 
INTEGRAL DE LOS 
ESTUDIANTES 
DESDE CASA y EN 
PRESENCIALIDAD 

Por iniciativa del 
gobierno nacional y lo 
dispuesto en el marco 
de la política del plan 
de desarrollo nacional 
“Pacto Por Colombia” 
paco por la equidad, 
se dispuso de la 
gratuidad en todos los 
colegios para el caso 
de l.E. Villanueva 
todos los estudiantes   
gozan de la gratuidad    

Con las acciones 
contempladas en 
el Plan "Pacto por 
Colombia Pacto 
por la 
Equidad" vamos 
a duplicar los 
estudiantes en 
jornada única en 
colegios oficiales: 
de 900 mil a 1,8 
millones. Con 
estos recursos d 
gratuidad se 
atendieron 100% 
a los estudiantes 

Se gastó  y 
ejecuto el 
100% delos 
recursos 
dispuesto para 
la gratuidad y 
los recursos 
FOME, 
invertidos por la 
gobernación de 
córdoba se 
pudieron 
atender los 
estudiantes 

Se  gastó 
mediante  de 
un plan  de 
compras  en 
materiales 
didácticos,   y 
equipos 
tecnológicos, 
papelería, 
fotocopiadoras, 
impresoras y 
demás, 
adecuación 
mantenimiento 
de las sedes y 
arreglo  de 
mobiliario, 
entre otras. ver 
gastos 
ejecutados 

Aumentar la matricula 
mediante la cobertura 
educativa a fin de aumenta los 
recurso de gratuidad 



 
 
 

ENFASIS DE 
POLITICA 
EDUCATIVA 

¿QUE SE LOGRO? COMO SE 
LOGRO? 

¿QUE SE 
GASTO? 

¿COMO SE 
GASTO? 

QUE SE PROYECTA A FUTURO 

 

 
Porcentaje  de 
estudiantes 
pertenecientes     a 
poblaciones 
vulnerables que 
son beneficiarios 
de algún programa 
de permanencia 

Por      iniciativa      del 
gobierno nacional y lo 
dispuesto en el  marco 
de la política del plan 
de desarrollo nacional 
“Pacto por Colombia”   
se   dispuso de la 
ampliación el servicio 
para algunas 
instituciones en 
JORNADA UNICA, para 
tal caso se entró en 
esta jornada y por eso 
fue beneficiada de la 
estrategia  de ración 
para preparar durante 
el tiempo que 
estuvieorn en casa y 
ración industrializada 
en la presencialidad 

Con la 
ampliación  del 
servicio 
educativo   en 
jornada única 
fue priorizada a 
la institución 
educativa  con 
racion  100%, para 
realizar en casa, 
raciones para 
realizar en casa, 
debido al 
confinamiento y 
el trabajo en 
casa. Y 100% 
industrializada 
para todos los 
estudiantes que 
regresaron ala 
presencialidad 
 

Los recursos los 
dispuso  el 
gobierno 
nacional   y   el 
gobierno 
departamental 
programa  PAE 

Los recursos 
dispuesto por 
el  orden 
nacional, 
departamental 
y  municipal  se 
gastaron  en  la 
contracción  de 
los  operadores 
para     el 
suministro  de 
alimentación 
escolar. 

Que para el año 2021, se 
promueva los recursos que no 
son utilizados para transporte 
escolar, se tomen para 
materiales didácticos y para el 
tema de la alternancia, recurso 
para bioseguridad y 
mantenimiento de la 
infraestructura.  



 

ENFASIS DE 
POLITICA 
EDUCATIVA 

¿QUE SE LOGRO? COMO SE 
LOGRO? 

¿QUE SE 
GASTO? 

¿COMO SE 
GASTO? 

QUE SE PROYECTA A FUTURO 

 

 
Porcentaje  de 
alumnos con 
necesidades educativas 
especiales escolarizados 

Matricular       en       su 
modelo de política 
incluyente y 
participativa a niños y 
niñas con discapacidad 
de  distinto necesidades 
educativa especiales, 
tales como ceguera  
total, síndrome de Down 
y dificultades cognitiva 
en un 1% del total de su 
matricula 

Ofreciéndole la 
oportunidad y 
gestionando los 
recursos para su 
permanencia y 
atención, es por 
esto que se hizo 
convenio con el 
instituto 
nacional para 
ciego INCI y este 
capacito  y  doto 
de    los 
materiales 
necesario para 
los niños  con 
ceguera total. 

Los recursos 
los    dispuso 
el Instituto 
Nacional 
para Ciegos 
INCI,  la 
institución 
educativa 
coloco  el 
recurso 
humano  a 
capacitarse, 
se gastaron 
recursos 
como  libros, 
y  materiales 
didácticos 

De forma 
eficiente y eficaz 
para lo que  se 
estaba 
dispuestos 

Que el gobierno departamental 
asigne un docente 
especialmente para la atención 
de niños con dificultades 
especiales. 



 
 
 

ENFASIS DE 
POLITICA 
EDUCATIVA 

¿QUE SE LOGRO? COMO SE 
LOGRO? 

¿QUE SE 
GASTO? 

¿Cómo SE 
GASTO? 

QUE SE PROYECTA A 
FUTURO 

 

 
Tasa de deserción intra 
anual en preescolar 
básica y media 

Se logró bajar la tasa 
de deserción que estaba 
en un 15% en el año 

2016, para el año 2017 

fue de 5% y para el año 
2018 fue 2%, para el año 
2019, se estableció una 
taza de deserción del 
1.2% y para el año 2020, 
a pesar de la pandemia 
con los esfuerzo y 
recursos que se 
gastaron entre otras en 
conectividad, se tuvo la 
taza mas baja de 
deserción, 0,1 % en la 
I.E. 

Ofreciéndole la 
oportunidad  y 
gestionando 
recursos, una de 
esas oportunidades 
fue la   jornada 
única y la estrategia
  de 
permanencia como  
la alimentación 
escolar,  y la 
estrategia de apoyo 
que se tuvo con la 
organización 
EDUCAPAZ, para el 
desarrollo de las 
guías, la 
conectividad, 
planes y programas 
desde la 
orientación a fin de 
evitar la deserción. 

Se g a s t ó   en 
materiales didácticos, 
compra de 
fotocopiadoras para la 
buena impresión de las 
guías, en concurso y 
actividades de familia, 
en impresión de cartilla 
para motivar a los 
estudiantes, en  
conectividad y arreglo 
de tabletas 

De            forma 
eficiente y eficaz 
para lo que  se 
estaba 
dispuestos y 
mediante un plan 
de compras y 
dado la 
emergencia se 
dispuso la 
ejecución de 
recursos para 
estrategias de 
permanencia a 
evitar la 
deserción 

Bajar a 0% la taza de 
deserción. 



 

SEGUNDO INDICADOR – CALIDAD 

ENFASIS DE 
POLITICA 
EDUCATIVA 

¿QUE SE LOGRO? COMO SE 
LOGRO? 

¿QUE SE 
GASTO? 

¿COMO SE 
GASTO? 

QUE SE PROYECTA A FUTURO 

 

 
Porcentaje  de 
educadores participando 
en plan de formación 

Que seis docentes 
participaran de la 
convocatoria del 
gobierno nacional y se 
inscribieran para las 
maestrías, seleccionados 
todos seis en estos 
momentos están 
cursando maestría y uno 
en nivel de doctorado, 
así mismo otros 
docentes participaron de 
diplomados y cursos 
programado por el MEN 
 

Ofreciéndole   la 
oportunidad y 
dándoles el 
tiempo posible 
para su 
formación. 

Recursos 
propios  y 
recursos del 
orden 
departamental 
y nacional y 
colaborándoles 
con los 
transportes. 

En matricula y 
gastos de 
estudios 

Que el 50% de los docentes 
logren avanzar en estudios de 
maestrías y doctorados, y que el 
el reto logre cursar programas 
postgraduales y diplomados 
entre, otras. 

ENFASIS DE 
POLITICA 
EDUCATIVA 

¿QUE SE LOGRO? COMO SE 
LOGRO? 

¿QUE SE 
GASTO? 

¿COMO SE 
GASTO? 

QUE SE PROYECTA A FUTURO 

 
Porcentaje  de 
padres de familia que 
participaron   en 
actividades programadas 
por confinamiento.  

La pandemia covid – 19 
permitió que mediante 
los grupos de wasap se 
pudieran tener contacto 
con la familia y esto fue 
valioso para todas as 
actividades 
relacionadas con el 
aprendizaje. 80% 
conectados 

Con convocatorias 
a través de wasap y 
estrategias de 
grupos para 
mantener la 
atención de los  
padres de familia 

Recursos de 
recarga a los 
celulares de los 
padres de 
familia. Equipos 
tecnológicos. 

 
Con los recursos 
disponibles de 
gratuidad y los 
adicionales 
asignado por la 
emergencia  

Seguir utilizando con la estrategia 

de los grupo de wasap que se 

avance al 100% de todos los padres 

de familia. 



 TERCER INDICADOR – INNOVACION PERTINENCIA 
 

ENFASIS DE 
POLITICA 
EDUCATIVA 

¿QUE SE LOGRO? COMO SE 
LOGRO? 

¿QUE SE 
GASTO? 

¿COMO SE 
GASTO? 

QUE SE PROYECTA A FUTURO 

Número de 
estudiantes promedio 
por computador  en  el 
establecimiento 
educativo 

Se logró la gestión de 
92 computadores a 
través del  programa de 
computadores para 
educar para un total         
de  7.34% promedio 
estudiante por 
computador, si se tiene 
en cuenta que la 
matricula el año 2019 
sede  principal  era  de 
585 estudiantes. 

 
 

Se logro la 
consecución  de 
los pc por medio 
del  programa 
computadores 
para educar  y 
las  tabletas  por 
medio   del 
ministerio  delas 
TIC. 

Recurso 
humanos para
 la 
formación   y 
el 
mantenimient
o eléctrico de 
la sala y se 
compraron 
estabilizadore
s y 
extensiones 
eléctricas 
energía 

De forma 
eficiente
 
y eficaz 

Bajar el   porcentaje  promedio 
de estudiante por computador. 
Darle mayor uso a las tabletas. 



 

ENFASIS DE 
POLITICA 
EDUCATIVA 

¿QUE SE LOGRO? COMO SE 
LOGRO? 

¿QUE SE 
GASTO? 

¿COMO SE 
GASTO? 

QUE SE PROYECTA A FUTURO 

 

 
Porcentaje de 
matrícula con 
acceso a internet 

Nos e ha podido lograr 
la conexión al servicio 
de internet para 
estudiantes solo se 
logró hacer la conexión 
para servicio 
administrativo. 

 
0% de estudiantes sin 
servicio 

Gestión d Servicio de 

Internet con una 

empresa del 

municipio de 

valencia 

Se gastó en el 

pago mensual 

con recursos 

propios de la 

institución. 

Pagando servicios y 

mantenimiento de 

la conexión 

Lograr la conexión o la 
conectividad   al   50%   por   lo 
menos . 

 

CUARTO INDICADOR – MODELO DE GESTION 

ENFASIS DE 
POLITICA 
EDUCATIVA 

¿QUE SE LOGRO? COMO SE 
LOGRO? 

¿QUE SE 
GASTO? 

¿COMO SE 
GASTO? 

QUE SE PROYECTA A FUTURO 

Porcentaje de 
ejecución  de  los 
recursos de  los 
Fondos    de 
Servicios educativos   

La ejecución del gasto 
100%  de  los recursos 
girados por gratuidad 

 
Ver   al   final   de   este 
documento 
ejecuciones del 
presupuesto. Gastos. 

Los   recursos   se 
lograron   a través 
del compes de 
gratuidad  

Se   gastaron 
los recurso de 
gratuidad 
girados y los 
recurso que se 
giraron para 
ayudar el 
trabajo en cas 
por 
emergencia y 
en el regreso a 
la 
presencialidad 

Con un plan de 
compras   y 
ejecutados
 e
n lo  que  dice  
la norma   y 
priorizando 
necesidades 

Ampliar la  venta  de  servicios, 
convenios y aumentar la 
matrícula para generar más 
recursos a fin de ser invertidos en 
las necesidades de la institución 
educativa y que lleguen recurso 
para poder seguir atendiendo a 
los estudiantes desde casa. 
 



 
 
 

 
 
 

Porcentaje de cumplimiento del Plan de mejoramiento institucional 
 
 

Según las metas establecidas se logró un avance del 80% durante la gestión administrativas y 

financieras, comunitaria, directiva y académicas 
 
 

Número de acciones de mejoramiento cumplidas y números de acciones de mejoramiento 

programadas 
 

 

GESTION DIRECTIVA 
 
 

¿QUE SE LOGRO? -  I n i c i o  d e  l a  R e s i g n i f i c a c i o n  d e l  P r o y e c t o  

e d u c a t i v o  i n s t i t u c i o n a l  c o n  m i r a s  l a  r e g r e s o  a  l a  

p r e s e n c i a l i d a d -  s e  l o g r o  a v a n z a r  e n  u n  2 0 %  
 
 

¿COMO SE LOGRO? S e  logró mediante focalización por la organización internacional USAID – 
el ministerio de educación  nacional y la gobernación de córdoba el acompañamiento de los 
docentes, estudiantes y padres de familia, así como del concejo directivo entre otros, este 
programa  esta sujeto a las políticas del plan  de desarrollo  nacional en cuanto a los proyecto 
educativos rurales PEER



 
 
 

¿QUE S E  G A S T O .  Se g a s t ó  recursos  humanos, t iempo, papeler ía , recursos 
tecnológicos, plataforma zoom. Meeting google y otros recursos, pagos asesorías. 

 
 

¿QUE SE PROYECTA A FUTURO? – Se proyecta consolidar en un 100% el Plan Educativo 
Institucional a tres años, con la participación del 100% de la comunidad educativa 

 

 

GESTION ACADEMICA 
 
 

¿QUE SE LOGRO? -   Rediseño curricular acorde a los lineamientos de flexibilización  curricular 

propuesto por el Men, políticas académicas y reestructuración  del sistema de evaluación de 

acuerdo a lo orientado en medio del emergencia covid-19 -  y el regreso a la presencalidad 

60%  de  lo Proyectado  
 

 

¿COMO SE LOGRO? Mediante las jornadas pedagógicas, las semanas institucionales y las 

Capacitaciones de las cuales se hiso con orientación y apoyo del programa PTA, EDUCAPAZ y 

concejo académico de la institución educativa. 
 
 

QUE S E   GASTO?  Se g a s t ó  r e c u r s o s  h u m a n o s , t i empo , p a p e l e r í a , re c u r s o s 

tecnológicos con la compra del usuario de la plataforma zoom 



 
 
 

¿QUE SE PROYECTA A FUTURO? – Se proyecta consolidar el trabajo del rediseño y flexibilización 
del currículo para atender los estudiantes en alternancia en la vigencia 2022 en un 100%, asi 
mismo el Sistema Institucional de Evaluación y el plan de estudios y las mallas curriculares 

 
 
 
 

¿QUE SE LOGRO? -  Apoyo a estudiantes de grado 11 para fortalecer las competencias en las 

evaluaciones de las pruebas saber con el grupo Helmer pardo 
 
 

¿COMO SE LOGRO? Mediante un convenio con la firma Herme Pardo para simulacros, textos y 
material pedagógico acorde a las pruebas saber y el diseño de guías estructurada en 
competencia pruebas saber y de capacitación y orientación a los docentes con referencia a las  
pruebas saber en  un  100%  de  todos  los estudiantes matriculados de los grados 11 

 
 

¿QUE SE GASTO? Se gastó en material bibliográfico para los estudiantes que participaron de la 

formación en prueba saber, material digital, papelería, fotocopia, tinta, cartillas, videos, 

plataforma digital zoom 
 
 

¿QUE SE PROYECTA A FUTURO? – Se proyecta consolidar en un 100% de la formación de 

todos los estudiantes en estos cursos y mejorar los resultados 2022. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



¿QUE SE LOGRO? -  apoyo a la academia traves del programa tecnomedia en convenio con el 
sena para formar 60 estudiantes desde la virtualidad y presencialmente, se logro la 
formación en un 100% 

 

¿COMO SE LOGRO? Mediante un convenio de apoyo con el servicio nacional de aprendizaje SENA y la 
sisistematización de experiencias de los docentes durante el tiempo de pandemia covid 19 – 2021 y en el 
regreso a la presencialidad y tambien con el trabajo en equipo y el fortalecimiento de las competencias 
generales y la formación y de los docentes  

 
 

QUE  SE  GASTO?  Se gastó en Diplomas, Certificados, Afiches, Menciones, Mosaicos y 

premiación a los mejores videos, recurso tecnológicos Plataforma Zoom, microchip, formación 

y en ruta stem 
 
 

¿QUE SE PROYECTA A FUTURO? – Se proyecta realizar e institucionalizar esat formación para el 

año 2022 

 

 

GESTION ADMINISTRATIVA 
 
 

¿QUE SE LOGRO? -  Presentación de Proyecto de cerramieto de muro perimetral sede 

tinajones con la alcaldía de vlencia y pintura de muros internos y externos  
 

 

¿COMO SE LOGRO?  Se logró la consecución de recursos económicos para la construcción del 
muro de cerramiento de la sede de tinajones y en convenio con la institución educativa recuros 
para la pintura de esta misma de las parte interna y externa de la sede tinajones. 

 



 
¿QUE SE GASTO? Se gastó un presupuesto para adecuación de las aulas y pintura para los 

muros interno y externos de la sede tinajones. 
 
 

¿QUE SE PROYECTA A FUTURO? – Seguir fortaleciendo los proyectos y conseguir más recursos 

del orden municipal, departamental y nacional 
 
 

¿QUE SE LOGRO? -  Plan de compras para apoyo a labores administrativa, docentes y 

estudiantes Para la entrega de guias  de las tres sede de la institución educativa, en el marco 

de la emergencia presentada por el covid -19 
 

 
 

¿COMO SE LOGRO? Mediante un plan de compra y facultado por el consejo directivo de la 

institución educativa. 
 
 

¿QUE SE GASTO? Se gastó el presupuesto con los rubros asignados para mantenimiento de 

equipos, compras y suministros de papelería, aseo, equipos e implementos de bioseguridad 

según ejecución. Ver ejecución de gastos, se gastó en compra de computadores para oficina, 

fotocopiadora, impresoras, materiales de aseo, papelería y suministro de útiles de oficina y de 

docentes, material bibliográfico, mantenimiento de computadores, impresoras, fotocopiadora 

y tabletas de uso de los estudiantes, mantenimiento y servicios generales. 
 
 
 

¿QUE SE PROYECTA A FUTURO? – Seguir gestionando recursos para el regreso a la 

presencialidad el 100%. 



 
 
 

GESTION COMUNITARIA 
 
 

¿QUE SE LOGRO? -  CONVENIO CON EDUCAPAZ- INVESTIGACION EN LA COMUNIDAD EDUCATIVA CON EL PROGRAMA ESCUELA 

DE PALABRAS – Objetivo: realizar una investigación concerniente al conflicto armado presentado en la comunidad y que 

impacto tuvo en la educación publica – resultado – libro escrito sobre lo sucedido 
 
 

¿COMO SE LOGRO? Aplicando en la convocatoria realizada por educapaz – formación y estudio – reuniones y actividades – seminarios y 
talleres y participación a nivel nacional 
 

¿QUE SE GASTO? Se gastó Presupuesto en transporte -. Publicidad – almuerzo y refrigerios papelería la impresión impresos.  
 
 
 

¿QUE SE PROYECTA A FUTURO? – Socializar el libro durante el año 2022 
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REGISTRO FOTOGRAFICO DE ALGUNAS ACTIVIDADES DE GESTION, ACADEMICA, COMUNITARIA, DIRECTIVAS Y ADMNISTRATIVAS Y FINANCIERA EN LA INSTITUCION EDUCATIVA 
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FORMATO VERSION: 02 

ACTA DE REUNIÓN FECHA: 23-07-2012 

PROCESO DE GESTIÓN DE LA EDUCACIÓN Página 1 de 8 

TEMA INFORME GENERAL 2021 – RENDICUENTA Y INFORME PRESENCIALIDAD 2022 

FECHA 17 – 02 - DE 2022 HORA 2:00 PM  

LUGAR AULA MULTIPLE INSTITUCION EDUCATIVA VILLANUEVA 
 
El día 17 de febrero de 2022, se reunieron los padres de familia y demás miembros de la comunidad educativa de la 
institución educativa Villanueva, con el objetivo de realzar el siguiente:  
 
OBJETIVO:  INVITAR A LOS PADRES DE FAMILIA Y DEMAS MIEMBRO DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA A LA 
ASAMBLEA GENERAL DE PADRES DE FAMILIA CON EL FIN DE DAR A CONOCER Y RENDIR CUENTA CON 
RELACION A LA GESTION REALIZADA EN EL AÑO 2021 Y INFORME GENERAL SOBRE EL REGRESO A LA 
PRESENCIALIDAD AÑO 2022, EN ASPECTOS COMO: 
 

• INFORME DE GESTION AÑO 2021 -  

• CALENDARIO ACADEMICO 2022 

• PROYECTOS Y PROGRAMAS AÑO 2022 

• JORNADA ESCOLAR 

• SISTEMA DE CONVIVENCIA ESCOLAR 

DESARROLLO 
 

Se da inicio con una oración a cargo del docente Efraín argel y así mismo el docente orientador del colegio profesor 
Elías Leonardo da la bienvenida y a todos los asistentes y agradece a ver respondido a la convocatoria. 
 
1. Se da inicio al informe de gestión parte del señor rector HERNANDO VILLEGAS MORALES, y este primer 

punto de informe de gestión año 2021, se hace a través de una presentación adjunta a esta acta. VER 
PRESENTACION ADJUNTA. 
 

2. Calendario académico; en este segundo punto el señor rector habla sobre la resolución 00599 del 28 de 
octubre de 2021, y el cual le informa a los padres de familia sobre las fechas que se establecen para el 
calendario de desarrollo académico del año 2022, así mismo establece las fechas de vacaciones para os 
estudiantes y docentes, e insta a seguir el cronograma establecido para la entrega de informes académicos 
y los periodos a desarrollar durante el año lectivo 2022 

 
3. Proyectos y Programas año 2022: El señor rector informa a la comunidad sobre varios poryecto que se van 

a ejecutar durante la vigencia 2022, como son el transportes escolar, la alimentación escolar, la construcción 
de la sala de sistema por parte de la gobernación de córdoba, y los recurso logrados desde el fome, fondo de 
mitigación y emergencia generados por  la pandemia desde el 2021, en cuanto al transporte académico este 
informa que el contrato de la empresa que va a prestar el servicio está en ejecución, los mismo el de la 
alimentación escolar, se tiene entendido que el primer aun se demora y el segundo empieza para la última 
semana de marzo. 

 
4. Jornada Escolar: el señor rector le informa los padres de familia sobre la jornada escolar que a la fecha está 

en el horario de 7 a.m a 1. P.m, hasta que llegue la alimentación escolar y empezar con la jornada única . 
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LUGAR AULA MULTIPLE INSTITUCION EDUCATIVA VILLANUEVA 
 
 
5. Sistema de Convivencia Escolar: el señor rector invita a losp adres de familia para que ayuden a la institución 

educativa a a mantener un buen clima de convivencia paz y armonía como propósito y generar desde la 
familia buenos ambientes en la escuela, y que pronto se conformara el comité de convivencia escolar a fin de 
tratar aquellas situaciones que afecten la buena convivencia por parte de algunos estudiantes. 

  
 
Finalmente siendo las 5.30 PM finaliza la reunión y la suscriben los participantes. Se adjunta listado de asistencia, 
queda claro que para esta reunión no se pudieron utilizar los formatos de asistencia dispuesto para esto por la 
sed córdoba, dado que ese día no había energía eléctrica y no se pudieron imprimir. Se deja constancia de los 
anterior con las firmas adjunta de la asistencia en los formatos institucionales 
 
 
 
 

HERNANDO VILLEGAS MORALES 
Rector 

 

FIRMA DE  ASISTENTES  
-   

-   

-   

-   

-   

-   

-   
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